

373 cm<sup>2</sup> Página: 20

1/2

# SEGUNDA VUELTA

# El PAN propone un frente para fortalecer a la oposición en CDMX

## **Por Luis Muñoz**

DIARIOIMAGE

La diputada local panista Luisa Gutiérrez Ureña anunció la intención de crear un frente para fortalecer a la oposición en la Ciudad de México.

Gutiérrez Ureña dijo que "hay muchos ciudadanos dispuestos a construir una barrera entre el populismo que condena a la población a la miseria y desigualdad, frente a la libertad que defiende la oposición, pues solo de esa manera es posible avanzar hacia un desarrollo humano de altura como en otros países del mundo".

El populismo es un concepto político que proclama la supremacía de la voluntad popular sobre las instituciones y se ha visto que gobiernos de corte populista hicieron perder el poder adquisitivo de las clases populares. Por eso, la legisladora panista asegura que las y los diputados de oposición siempre han estado a la altura de las circunstancias.

"Hemos dado grandes debates, amén de consolidar una agenda ciudadana basada en principios de la libertad, el bien común y mirar hacia adelante por las nuevas generaciones", afirmó.

Comentó, también, que cada punto de acuerdo o iniciativa presentada por el PAN, siempre contó con la participación de la ciudadana, que son quienes sufren los malos gobier-

nos de la llamada cuarta transformación. "Ahora, agregó, a nosotros nos toca retribuir a la gente su respaldo y, desde una nueva legislatura o una nueva era del panismo, luchar porque sus exigencias tengan más resonancia en el gobierno". El coordinador Federico Döring Casar, por su parte, lamentó que en Morena haya cerrazón a la participación vecinal, ya que mientras en el discurso se dice que son del pueblo, la verdad es que le dan la espalda.

Enfático, dijo: "No aprovechan su fuerza política y gubernamental en las verdaderas causas, por el contrario, la utilizan para exprimir a la ciudadanía que vota diferente y no acepta los atropellos de la 4T".

Döring se comprometió a seguir velando por los interés de las personas que exigen salud, educación, seguridad y desde luego, una mejor calidad de vida para sus hijas e hijos".

Luisa Gutiérrez y Federico Döring coincidieron en que la Ciudad de México tiene derecho a salir del bache populista y para ello sugirieron que los ciudadanos se acerquen

más al PAN para establecer una agenda política que en tres años los haga más fuertes como oposición.

### RECUENTO DE VOTOS EN LA CUAUHTÉMOC

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) inició el recuento parcial de la votación en la elección de la alcaldía Cuauhtémoc, en cumplimiento con lo dispuesto por la Sala Regional Ciudad de México del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF).

El ejercicio de recuento parcial se realiza en los Consejos Distritales 9 y 12, en dicha alcaldía, con la presencia de las personas representantes de los partidos políticos que observarán en todo momento el desarrollo del proceso.

El Instituto Electoral capitalino informó que el recuento parcial se realizará en una casilla del Distrito Electoral 12, y en 72 del Distrito Electoral 9, como lo determinó el TEPJF.

Indicó que la ciudadanía podrá seguir el recuento a través de In-

ternet, atento al principio de máxima publicidad que rige la actuación del IECM.

#### CHÍGUIL DEJA SIN TRANSPORTE A NIÑOS

Una más del alcalde de la Gustavo A. Madero, Francisco Chíguil. Ahora es acusado de dejar sin transporte a un numeroso grupo de niñas y niños para regresar de un curso de verano que incluyó la visita a la "Utopía Iztapasauria" en Iztapalapa.

Según el portal Política Online, los operadores prestaron el servicio como es habitual, pero el concejal Alejandro López cambió la ruta y después no requirió del servicio, por el contrario, pidió a los operadores que se retiraran de "Iztapasauria".

Todo, por órdenes de Chíguil, el flamante alcalde que aún carga sobre sus espaldas la tragedia del "News Divine", que dejó varios jóvenes sin vida.

Por cierto, de acuerdo con el mismo medio, Chíguil lanzó algunos ataques al interior de Morena y del gabinete de la Presidenta electa Claudia Sheinbaum.



 $373 \text{ cm}^2$ 

Página: 20

2/2

El viernes, durante las mesas de trabajo convocadas por la Jefa de Gobierno electa, Clara Brugada, en la primera de ellas, denominada "Servicios básicos prioridad de las alcaldías", participaron Julio César Moreno de Venustiano Carranza y Raúl Basulto de Iztapalapa y el propio Chíguil Figueroa.

Francisco Chíguil se lanzó contra el Senador electo Omar García Harfuch, de quien dijo que no cree en los súper héroes y menos en los Batman de la seguridad pública, que nunca le ayudaron a resolver los problemas de inseguridad en la demarcación.

También se refirió a Claudia Sheinbaum. Dijo que la entonces Jefa de Gobierno nunca le dio apoyo con los recursos económicos para mejorar la infraestructura de calles, luminarias y espacios públicos de la Gustavo A Madero.

A sus críticas no escapó la titular de Finanzas del GCDMX, Luz Elena González. La acusó de retener todos los recursos de la alcaldía a fin de que se fueran a un subejercicio.

De la secretaria de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil, Myriam Urzúa Venegas, dijo que nunca lo apoyó para reparar las grietas que se abrieron en distintos puntos de la alcaldía.

Im0007tri@yahoo.com.mx

